



Superficie	170 m ²
Référence	2917
Prix	1 490 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Très proche des commerces, du golf, et non loin du port et des plages. En position dominante avec jolie vue campagne et petit aperçu mer, dans un domaine prestigieux avec gardien, cette villa de construction récente est presque entièrement de plain-pied, et en parfait état. Elle est au calme et vous propose un vaste séjour cathédral (avec cheminée) donnant sur patio, piscine, terrasse et un magnifique jardin plat, grande cuisine fermée. La partie nuit s'accède par 5 petites marches et offre 2 belles grandes chambres et une suite parentale. Garage de 30m² - très belles prestations - a voir ...

800-900m from the beaches and shops. In a dominant position with lovely countryside views and a glimpse of the sea, in a prestigious estate with caretaker, this recently built villa is almost entirely on one level and in perfect condition. It is quiet and offers a large cathedral living room (with fireplace) opening onto a patio, swimming pool, terrace and a magnificent flat garden, large closed kitchen. The sleeping area is accessed by 5 small steps and offers 2 beautiful large bedrooms and a master suite. Garage of 30m² - very nice appointments - to see quickly - video / filmed visit on ...

VELVET CONCEPT

3 rue de la République - 06410 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

